



Gana Grupo Financiero Santander Mexicano la licitación para adquirir Grupo Financiero Serfin

- Ofrece 14,650 millones de pesos por el 100% de las acciones
- La oferta representa 1.59 veces valor el libros al 31 de marzo
- En un plazo de 20 días naturales se suscribirá el contrato de compraventa

El Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB) informa que Grupo Financiero Santander Mexicano, integrante de Banco Santander Central Hispano, ganó el proceso de licitación para adquirir el 100% de las acciones de Grupo Financiero Serfin, tras ofrecer las mejores condiciones económicas para el Instituto.

La agrupación presentó una oferta de 14,650 millones de pesos, lo que representa 1.59 veces valor en libros al 31 de marzo de 2000. A esa fecha, el capital contable de Grupo Financiero Serfin ascendió a 9,194 millones de pesos; la oferta ganadora supera a dicho indicador en 59%.

El IPAB y Grupo Financiero Santander Mexicano suscribirán el contrato de compraventa en un plazo máximo de 20 días naturales, fecha en que éste último pagará el 25% del precio ofrecido; dentro de los 30 días naturales siguientes, deberá pagarse el 75% restante más los intereses acumulados en el periodo.

La transmisión de las acciones se realizará, una vez que se obtengan las autorizaciones correspondientes. Los recursos que se obtendrán por esta venta, se destinarán a reducir la deuda que el Instituto mantiene con Banca Serfin.

Banco Santander Central Hispano (BSCH) es la agrupación financiera más grande de España. Tiene presencia en 37 países y da servicio a cerca de 22 millones de clientes alrededor del mundo.

Los detalles de la transacción se explicarán durante la conferencia de prensa a celebrarse el día de hoy a las 12:00 horas, en las instalaciones de Grupo Financiero Serfin.

ooo000ooo